

## AVISO

*InfoGibraltar*

### **Gibraltar se despide de los Juegos del Estrecho y entrega el testigo a La Línea**

**Los 1.500 jóvenes participantes fueron los protagonistas absolutos de dos jornadas de deporte y convivencia**

**El Ministro de Deportes, Steven Linares, destaca la alta afición por el deporte en Gibraltar, donde el 24,5 % de la población pertenece a alguna asociación o federación deportiva**

Gibraltar, 1 de junio de 2014

El acto de clausura y la entrega del testigo al concejal de deportes de La Línea de la Concepción, Ángel Villar, pusieron ayer punto y final a los XVII Juegos del Estrecho celebrados el 30 y el 31 de mayo en Gibraltar. El evento, de carácter no competitivo, ha contado con la participación de 1.500 niños procedentes de Algeciras, La Línea de la Concepción, Los Barrios, La Línea de la Concepción, San Roque y de la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Las actividades deportivas se desarrollaron ayer entre las 10.00 y las 19.00 horas, con una pausa para un almuerzo en el centro de ocio King's Bastion, donde los participantes pudieron utilizar de forma gratuita instalaciones como la pista de patinaje o la bolera.

El Ministro de Deportes de Gibraltar, Steven Linares, destacó que la celebración de los juegos ha supuesto "un honor y el placer de poder tener en Gibraltar a viejos amigos de la comarca y de Ceuta". "Lo más importante son los niños, que son los que crean amistades sin ningún tipo de prejuicio". Linares puso de relieve la gran afición al deporte en Gibraltar, donde el 24,5 % de la población pertenece a alguna de las 49 asociaciones o federaciones deportivas del Peñón.<sup>1</sup> "Para mí, como ministro, hay un gran problema que tengo que solucionar cada día y es la falta de espacio, pero es un problema positivo porque muestra que tenemos una población deportista", comentó Licudi. "Los niños han sido los grandes beneficiados en un evento en el que todos ganan y nadie pierde".

El presidente de la Autoridad de Deportes y Ocio de Gibraltar, Joe Hernández, explica que el principal objetivo ha sido la integración en todos los sentidos, de manera que la organización no solo ha intentado potenciar la convivencia entre los participantes de las diversas localidades, sino que ha diseñado el programa de manera que los miembros de los equipos de deportes adaptados participasen en las mismas pruebas que el resto. "Aunque siempre hay cosas que mejorar, creemos que nuestro objetivo se cumple cuando vemos que, como ha ocurrido, después de la comida un grupo de niños de Los Barrios y otro de Gibraltar organizan un partido de fútbol por su cuenta después de comer".

<sup>1</sup> [http://www.infogibraltar.com/info\\_gibraltar/blog/gibraltar-una-poblaci%C3%B3n-vinculada-al-deporte](http://www.infogibraltar.com/info_gibraltar/blog/gibraltar-una-poblaci%C3%B3n-vinculada-al-deporte)

## AVISO

### **Entre el inglés y el español**

“En inglés, claro, pero eso no quita que de vez en cuando se les escape alguna palabra o algún grito en español”, responde Joe Hernández a la pregunta sobre en qué idioma hablan los niños de Gibraltar mientras juegan al fútbol o al baloncesto. El presidente de la máxima autoridad deportiva de Gibraltar resalta que los Juegos del Estrecho suponen la oportunidad de que los niños gibraltareños hablen más en español y que los españoles se animen con el inglés.

Para ilustrar las palabras de Hernández, el equipo completo de fútbol sala de Gibraltar se ofrece a hablar sobre su experiencia. Cada uno cuenta las jornadas a su manera, pero hay unanimidad cuando se les pregunta por el ingreso de Gibraltar en la UEFA. “¡Divine!” (Divino), dice uno. “¡It’s a dream come true!” (es un sueño hecho realidad), dice otro. Están firmemente convencidos de que su selección, ya conocida como el Team 54 (equipo 54) debería estar en juegos como el UEFA Euro. Alguno apunta que mejor en el FIFA 2015 porque la UEFA “es el primer paso para entrar en la FIFA” y que no solo debería estar la selección, sino que los equipos locales gibraltareños también deberían tener su hueco en el mundo del fútbol virtual. Otros van más allá y auguran: “Aún no hemos metido muchos goles, pero en seis años ganaremos, ya verás”.

Los niños de la comarca y Ceuta, sus padres y sus monitores destacan la experiencia que supone convivir con jóvenes de otras localidades. Algunos, como Fernando, del equipo de fútbol sala de Tarifa tienen muy claro lo que más les ha gustado. “Me ha gustado jugar, pero lo que más me ha gustado ha sido la comida que nos han puesto: dos filetes de carne empanada y espagueti”, afirma. Al lado, los integrantes del equipo de fútbol sala de San Roque comentan los resultados del partido y bromean asegurando que uno de ellos ha tenido un flechazo con una niña de Gibraltar.

Mientras los pequeños participaban en los partidos, algunos de los padres colgaban fotografías en Twitter y Facebook en las que destacaban la oportunidad de visitar Gibraltar y el trato recibido por parte de la organización.

Uno de los monitores de fútbol sala de Gibraltar insistía en que el evento, aunque no es competitivo, da a los jóvenes gibraltareños la ocasión de ver cómo es jugar con otros equipos. “Desde que entramos en la UEFA ahora todos los niños quieren ser futbolistas y, como Gibraltar es pequeño, para ellos es muy importante ver cómo es jugar contra otros equipos a los que no están acostumbrados”.

### **Autoridades del Estrecho**

Los ayuntamientos de los municipios participantes del Campo de Gibraltar han enviado a representantes durante los dos días de los Juegos del Estrecho. Algunos compartieron tribuna con las autoridades gibraltareñas y todos asistieron al aperitivo ofrecido en la sala VIP del estadio Victoria. Las autoridades intercambiaron opiniones con los responsables deportivos.

El alcalde de Gibraltar, Adolfo Cánepa, conversó con las autoridades de la comarca y Ceuta. La vicealcaldesa, Kaiane Aldorino, insistió en que eventos como los juegos del Estrecho

## AVISO

“fomentan las amistades al otro lado de la frontera”. Aldorino sabe de lo que habla. Durante mucho tiempo jugó al Netball, uno de los deportes más populares en Gibraltar, y participó en los espectáculos inaugural y de clausura cuando los juegos se celebraron en Gibraltar en 2007. “Bailé con Urban Dance, el grupo de la academia que también ha actuado en esta edición, recuerdo los nervios de antes de salir y creo que hasta guardo la camisa que llevé aquel día en la actuación”, recuerda.

Durante la clausura el concejal de deportes de La Línea de la Concepción cogió el relevo para la celebración de los próximos Juegos del Estrecho. “Los recibimos con mucha ilusión y mucha responsabilidad”, declaró Villar, que aseguró que La Línea mantendrá “alto el listón” de los juegos a pesar de las dificultades económicas del municipio. Añadió que la participación linense en los XVIII será elevada gracias, sobre todo, a la colaboración de los clubes del deporte base y de los centros escolares del municipio que forman parte del programa ‘Deporte en la escuela’.

Respecto a los juegos celebrados en Gibraltar, Villar agradeció “la excelente organización”. “Le toque a quien le toque organizarlos, si hay algo que caracteriza a los Juegos del Estrecho es la hospitalidad ofrecida siempre por los anfitriones, que es otro de los valores que los impulsan”.

### **Nota a redactores:**

**Esta es una nota informativa elaborada por el Servicio de Información de Gibraltar.**

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con  
Servicio de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, [miguel@infogibraltar.com](mailto:miguel@infogibraltar.com), Tel 609 004 166

Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, [sandra@infogibraltar.com](mailto:sandra@infogibraltar.com), Tel 661 547 573